

En una pregunta a la ministra de Transición Ecológica en la sesión de control

## **El PP pide a Ribera menos cesiones “a los independentistas y más concesiones a los regantes de Jaén”**

- El senador Francisco Javier Bermúdez asegura que “este Gobierno tiene el motor gripado, y si no son capaces de presentar los PGE convoquen elecciones, porque de lo contrario están abocados al desguace”

**19 de marzo de 2024.-**

- El senador por Jaén del GPP, **Francisco Javier Bermúdez**, reclama a la ministra Ribera menos cesiones “a los independentistas y más concesiones de infraestructuras a los regantes de Jaén, que dependen del agua para sacar adelante sus cosechas”.
- Así se ha pronunciado tras preguntarle a la vicepresidenta tercera del Gobierno y ministra para la Transición Ecológica si tiene previsto incorporar una partida presupuestaria para la construcción de diversas infraestructuras para la canalización del riego en la presa de Siles, la balsa del Cadimo y el embalse del Guadalmena.
- Durante su intervención, el alcalde de Siles pregunta a Ribera qué le han hecho los agricultores de la Sierra del Segura para que “no atiendan sus reivindicaciones”, así como le exige que pongan en marcha las construcciones de estas canalizaciones, tan necesarias para sus habitantes.
- A su parecer, resulta incomprensible que “miles de agricultores” sigan esperando a que el Gobierno se digne a “dar el visto bueno” para poner en marcha estas infraestructuras.
- El senador jienense pone en valor que haya sido el gobierno de Juanma Moreno quien haya implantado la delimitación de las zonas regables de la presa de Siles en un tiempo récord de 18 meses; a la vez que reprocha a los socialistas andaluces su dejadez, ya que cuando tuvieron la oportunidad de solucionar este problema -desde el año 2015 hasta el 2018- no hicieron “absolutamente nada”.

- “Esta falta de inversión en infraestructuras de riego es un monumento a la ineficacia socialista, son infraestructuras que, si no están en marcha, en construcción o en desarrollo, es sencillamente porque el gobierno de Sánchez ha preferido olvidar el agua para el conjunto de agricultores de Jaén y de la Sierra de Segura”, denuncia.
- Antes de finalizar, Francisco Javier Bermúdez explica que “cuando a un coche se le gripa el motor tiene dos opciones: O cambiar el motor, o llevar el coche al desguace”. A continuación, se dirige a la ministra para asegurar que “este Gobierno tiene el motor gripado, presenten y aprueben los PGE para el 2024 y si no son capaces de presentarlos convoquen elecciones, porque de lo contrario están abocados al desguace”.